



Kreissparkasse Heidenheim

Pressemitteilung
Heidenheim, 04. November 2022

Kreissparkasse Heidenheim fördert den Kirchenchor der Dreifaltigkeitsgemeinde

Der Kirchenchor der Dreifaltigkeitsgemeinde Heidenheim feiert in diesem Jahr sein 40jähriges Bestehen.

Die Kreissparkasse Heidenheim bezuschusste den Chor im Zuge seiner umfassenden Jubiläumsaktionen mit einer Spende in Höhe von 400 Euro.

Unter anderem trat der ambitionierte Kirchenchor der Dreifaltigkeitsgemeinde Heidenheim auch beim diesjährigen 102. Deutschen Katholikentag in Stuttgart auf.

Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, ist die Förderung wichtig: „Der Kirchenchor der Dreifaltigkeitsgemeinde pflegt das Brauchtum und steht für wichtige Werte ein. Gerade in turbulenten Zeiten ist dies für unseren gesellschaftlichen Zusammenhalt eminent wichtig.“



Der Kirchenchor der Dreifaltigkeitsgemeinde Heidenheim freut sich über die Jubiläums-Zuwendung der Kreissparkasse Heidenheim.

Foto: Kirchenchor Dreifaltigkeitsgemeinde

Kontakt:

Edgar Klaiber

Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321 344 - 1535

E-Mail edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de

Web www.ksk-heidenheim.de